

Tennisclub Stetten



Verantwortlich: Eva Gahlert, 952999

Nachruf: Unser langjähriges Mitglied Ernst Engl ist im Alter von 78 Jahren nach schwerer Krankheit vorletzte Woche verstorben. Ernst Engl hat neben aktivem Tennisspielen jahrelang als Technischer Leiter im Vorstand des Tennisclubs gearbeitet - der Tennisclub war seine zweite Heimat! Ernst - wir danken Dir für alles und werden Dich sehr vermissen!

Letzte Heimspiele:

Samstag, 23.07.2016, 14 Uhr:

unsere **Herren 40** spielen gegen den TC Bonlanden 1

Samstag, 23.07.2016, 14 Uhr:

unsere **Herren 60** spielen gegen den TA TSV Betzingen 1

Sonntag, 24.07.2016, 10 Uhr:

unsren **Herren 1** spielen gegen den TA Wernauer-Sportfreunde 1

Letzte Auswärtsspiele:

Samstag, 23.07.2016, 14 Uhr:

unsere **Herren 50** spielen gegen den TA VfL Sindelfingen 1862 1

Samstag, 23.07.2016, 14 Uhr:

unsere **Damen 40** spielen gegen den TC Engstingen 1

Sonntag, 24.07.2016, 10 Uhr:

unsere **Damen 1** spielen gegen den TC Linsenhofen 1

Die nächsten beiden **Sommerjugend-camps** finden statt am:

2. Camp = 01.08. bis 05.08.2016

3. Camp = 05.09. bis 09.09.2016

jeweils 9.30 bis 12 Uhr

Der Preis liegt bei 99 € (inkl. Abschlusssen)

Maximale Teilnehmerzahl: 16 Pers.

Minimale Teilnehmerzahl: 6 Pers.

Nähre Informationen erhalten Sie bei unserem Cheftrainer Anders Kindström: akindstroem@t-online.de

Tria Echterdingen e.V.

Verantw.: Fabian Friz, Tel. 0178 9503770

XTERRA France - Crosstriathlon vom Feinsten

Auch dieses Jahr gingen am 3. Juli wieder 5 Vereinsmitglieder (Annette, Angela, Dirk, Sven und Yannick) beim XTERRA France in Xonrupt-Longemer, dem größten und spektakulärsten XTERRA Rennen in Europa, an den Start. Gut gelaunt aber mit entsprechendem Respekt aus der Erfahrung im Vorjahr ging es bereits am Samstag in die Vogesen. Durch die Regenfälle in der Woche würde es auf der Rad- und Laufstrecke hart und schwierig werden. Eben einer XTERRA France würdig. Am Sonntag ging es dann zusammen mit 60 der besten Cross Triathlon-Profis und 800 Age-Groupern per Landstart auf die 1500m Runde in den kühlen Lac de Longemer. Das war der kürzeste und einfachste Part an diesem Tag.

Denn jetzt ging es erst richtig los und auf die 1. von 2 Runden der technisch anspruchsvollen MTB-Strecke von 40km Länge mit üppigen 1200 Höhenmetern.

Der abschließende Crosslauf ist nicht weniger profiliert. Auf zwei 5km Runden müssen insgesamt 320 Höhenmeter bewältigt werden. Nachdem der erste lange Anstieg begann, wechselten sich steile Abschnitte ab, bei denen man sich teilweise mit den Händen am Baum hochzog oder man durch tiefes Geläuf laufen musste.

Im Ziel war jeder froh angekommen zu sein und seine Teamkollegen gesund wieder zu treffen. Jetzt musste nur noch die 4. Disziplin bewältigt werden: Rad auschecken und von dem Matsch befreien. Am Abend wurde dann bereits mit der Regeneration bei Käse und Wein begonnen. Auch erste Planungen für 2017 wurden gemacht. Wie wäre es mit XTERRA Sardinien oder...

[Bericht: Sven Günthner]

Förderverein für den Ringkampfsport



Verantw.: Ute Schönenfeld
Vorstand: Walter Schuldt
foerderverein-ringen@arcor.de

Nun ist es so weit. Dieses Wochenende findet auf den grünen Wiesen das traditionelle Hohe Wart der Ringer des TSV Musberg statt. Schlemmen Sie Leckeres vom Grill und genießen Sie ein kühles Getränk dazu. Am Sonntag gibt es wieder Kaffee und selbstgebackene Kuchen. Verbringen Sie ein paar gemütliche Stunden fern vom Trubel.

Weitere Vereine

Attac - Verein für eine gerechte und friedliche Weltwirtschaft e.V.



Zust.: K-H. Schubert, Tel. 0711/772740
Homepage: www.attac-netzwerk.de/filder

„Aktive Bürger“ - Die Partei die es geben sollte. Auch in Filderkommunen gibt es Anlässe bei denen sich Bürger mit ihren Interessen von Parteien nicht ernst genommen fühlen, wie wir hier bereits mehrfach monierten. Wenn dann noch bekannt wird, dass es gängige Praxis ist, dass Parteien ihre tatsächlichen Absichten außerhalb ihres veröffentlichten Regierungsprogramms, in geheimen Papieren, vor dem Bürger verbergen, dann nähren sie den Verdacht, in Wahrheit ganz andere Interessen als die der Bürger zu vertreten. Und es untermauert die Feststellung eines Jean-Jacques Rousseau (Vordenker der französischen Revolution):

„Ein Volk dass sich vertreten lässt, ist verloren“. **Deshalb ist es auch in einer Demokratie wichtig, dass aktive Bürger für ihre Interessen selbst kämpfen.** Das soll auch Hauptthema unseres nächsten offenen Gesprächskreises am 01.08.2016 sein, um

19 Uhr 30 in Filderstadt-Bernhausen, Martinstraße 5, Eingang Johannesstraße (2 Min. Fußweg von der Endstation S2)



Bart & Kultur Club "Belle Moustache"



Verantw. Präsident Jürgen Burkhardt, Telefon 45960394, E-Mail: info@bartweltmeister.de, www.bartweltmeister.de

Dirtpark Leinfelden

Betreiber: Bikesport e.V.
Verantw.: Jens Lorch
E-Mail: info@dirtpark-leinfelden.de
Anschrift: Randweg 4, Leinfelden



Öffnungszeiten werden in der WhatsApp-Gruppe kommuniziert. Neue Interessenten und Helfer sind immer herzlich willkommen. Bitte einfach melden unter info@dirtpark-leinfelden.de.

Dorfgemeinschaft Musberg e.V.

Dorfgemeinschaft gewinnt Vereinskampfschießen der Schützengilde Musberg e.V. Die Mannschaft der Dorfgemeinschaft Musberg e.V. hat das Mannschaftsschießen der diesjährigen Musberger Meisterschaften der Schützengilde Musberg e.V. am vergangenen Freitag im Schützenhaus gewonnen.

Für die Dorfgemeinschaft waren am Start: Michael Burkhardt, Thomas Wiederoder, Jan Weller, Frank Schönenfeld und Klaus Wiederoder. - Den Schützen an dieser Stelle recht herzlichen Dank für Ihre hervorragende Leistung!

Michael Burkhardt hat darüber hinaus die Einzelwertung der Schützen für die Dorfgemeinschaft noch gewonnen, musste sich jedoch im Finalschießen um den "Großen Preis der Schützengilde Musberg e.V." Herrn Ralph Knörzer geschlagen geben.

Ein weiterer Dank gilt der Schützengilde Musberg für Ihre hervorragende Organisation und der damit verbundenen Förderung der Gemeinschaft unter den Musberger Vereinen und Organisationen.

Wir würden es sehr begrüßen, wenn im nächsten Jahr noch mehr Vereine aus Musberg sich an dieser immer wieder lustigen und interessanten Veranstaltung beteiligen würden und dadurch das Ganze noch spannender wird.